

こころざし みずか うご  
「志をもち、自ら動く」 令和3年12月3日発行  
音戸中学校 学校通信 12月号 (教頭：大下展弘)

## “学校へ行こう”週間で保護者の皆さんに授業を見ていただきました！

広島県では、11月1日～7日に“学校へ行こう”週間を実施しています。本校は、この期間の取組として、授業参観を学年ごと（11月1日：3年生，11月4日：1年生，11月5日：2年生）に実施しました。授業参観は今年度初めての実施でした。お忙しい中、約50名の保護者の皆さんが授業参観に来てくださいました。感染症対策として、検温の協力や廊下からの参観をしていただきました。

新型コロナウイルス感染症が収束した際には、多くの方々に参観してもらいたいと思います。



## 総合文化行事で活躍！

11月5日（金）～12月13日（月）の土曜日・日曜日に呉市内の中学校が参加する呉市総合文化行事が開催されています。ロボットコンテストや理科学研究発表会など11のコンテストなどが行われ、本校からも「話し方大会」「英語暗唱大会」「連合音楽会」「ふれあい夢議会」「美術作品展」に参加・出展しました。

この文化行事には、全ての内容に賞がつくのではないですが、本校が出場した中で、「話し方大会」で2年生の村上源くんが「優良賞」、英語暗唱大会で1年生の尾濱優菜さんと藤井美湖さんが「1年暗唱の部 第3位」を受賞することができました。各内容に出場した生徒の皆さんは、当日まで積み重ねた努力と本番で得た経験を今後に活かしてください。

## 宮島で校外学習を行いました！

11月5日（金）に特別支援学級のにじいろ学級とたんぼぼ学級が、宮島で校外学習を行いました。自分たちで、チケットを購入したり、もみじ饅頭作りを体験したり、日ごろ学校ではできない経験を通して、自分で考えて行動する学習を行いました。予定したスケジュールを自分たちでやり切ることができました。



**「サオンドバッジ」は、目標達成に向け努力・挑戦する皆さんを応援します！**

11月の「学級MVP」に選出された12名の生徒を紹介します。

### 学級MVP【11月】

1年【1組】松井 健伸くん 里 伊織さん 【2組】中川 太智くん 岡本 香里奈さん  
2年【1組】原田 悠史くん 森島 綾香さん 【2組】村上 源くん 住木 キラリさん  
3年【1組】三戸田 秀太くん 山岡 美月さん 【2組】三浦 大暉くん 平川 ほのかさん